



VMG Verband Militärischer Gesellschaften Schweiz

ASM Association des sociétés militaires suisses

ASM Associazione delle società militari svizzere

Communiqué de presse

L'Association Suisse des Sous-Officiers (ASSO) adhère à l'ASM

Berne, le 8 mai 2023. – **Avec l'Association Suisse des Sous-Officiers (ASSO), c'est une importante organisation de milice qui adhère à l'Association des sociétés militaires suisses (ASM). La décision vient d'être prise lors de l'assemblée des délégués de l'ASSO, le 6 mai à Magadino (TI). Les sous-officiers suisses obtiennent ainsi la voix adéquate de la milice qui leur est due, également au niveau national et politique.**

Avec plus de 80 sections organisées au niveau régional et cantonal, l'ASSO, fondée en 1864, est une association importante dans toute la Suisse et très engagée dans les activités hors du service. L'ASSO donne une image représentative de la diversité de notre armée de milice : les sous-officiers en constituent l'épine dorsale et bénéficient d'une forte représentation de leurs intérêts au niveau national grâce à l'association faitière ASM.

Autres adhésions à l'ASM : SO Cyber et SCO de Lucerne

L'ASM représente des associations militaires de toutes les régions du pays, de toutes les armes, de tous les âges et de tous les grades, du soldat à l'officier en passant par le sous-officier. C'est dans ce contexte qu'il convient d'annoncer les deux nouvelles adhésions récentes de la Société des officiers (SO) Cyber – une SO spécialisée, fondée en 2022 dans le but de soutenir la doctrine Cyber de l'armée en tant que moteur d'innovation issu de la milice – et de la Société cantonale des officiers (SCO) de Lucerne, qui a fait ses preuves.

L'ASM poursuit ainsi avec succès l'extension stratégique de la structure de ses membres prévue pour 2023.

Contact:

Colonel EMG Stefan Holenstein, Président ASM, +41 79 241 59 57

L'Association des sociétés militaires suisses (ASM) est une association faitière militaire indépendante au sens de l'art. 6, al. 1, OAA. L'ASM regroupe actuellement une trentaine d'associations et de sociétés militaires (sociétés de sous-officiers, d'officiers et de spécialistes) comptant près de 100'000 membres. Elle a pour but le soutien mutuel dans les activités hors du service et prend résolument position sur les questions de politique de sécurité et de politique militaire. Cf. www.vmg-asm.ch